

Communiqué de presse

Reprise des visites dans les Maisons de repos et MRS à Liège : Willy Demeyer prépare un arrêté de police pour les interdire.

Sur base des informations émanant des Maisons de repos et des Maisons de repos et de soins, le Bourgmestre de Liège, Willy Demeyer a décidé de prendre toutes mesures utiles visant à interdire toutes les visites dans les lieux d'hébergement situés sur le territoire communal.

Sur base de l'avis de la cellule de crise communale, Liège estime que la décision d'autoriser à nouveau des visites, même très limitées, dans les lieux d'hébergement, représente un risque très élevé de propagation du virus, tant pour les résidents que pour le personnel, alors que ces structures sont déjà fortement impactées par le corona virus Covid-19.

Willy Demeyer estime que tant que le nombre de tests pour déterminer les personnes atteintes ou porteuses du virus ne sera pas suffisant, le risque encouru pour les personnes âgées, particulièrement à risques et pour le personnel, qui se dévoue jour et nuit pour préserver les résidents, est trop important.

Le Bourgmestre de Liège est bien conscient que cette décision est difficile pour les proches, qui sont séparés de leurs aînés depuis plusieurs semaines, mais l'objectif poursuivi, tant par l'autorité communale, que par les familles, qui se sont manifestées à de nombreuses reprises depuis hier soir, reste bel et bien de protéger les personnes âgées et le personnel encadrant.

Laurence COMMINETTE
Responsable de la Communication
Cabinet du Bourgmestre
Willy Demeyer
04/221.81.32